



19. Wahlperiode

HESSISCHER LANDTAG

Drucksache 19/ 29 26 Rd
09/12/15

Kleine Anfrage
des Abg. Dr. h.c. Hahn (FDP)

betreffend Unterbringung von Flüchtlingen in den Ray Barracks in Friedberg

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie beurteilt die Landesregierung die Äußerung der hessischen Bundesrats- und Europaministerin Lucia Puttrich, der Landrat des Wetteraukreises, Joachim Arnold, habe wegen der von ihm Ende Oktober/Anfang November 2015 versuchten Beschlagnahme von Teilen der Ray Barracks Kasernen in Friedberg „Effekthascherei“ betrieben?
2. Wann haben konstruktive Gespräche zwischen dem Wetteraukreis einerseits und dem Land Hessen andererseits hinsichtlich einer wie auch immer gearteten Nutzung zur Flüchtlingsunterbringung der Kasernen begonnen?
3. Wie konnte es dazu kommen, dass es öffentliche Auseinandersetzungen zwischen der Regierungspräsidentin einerseits und Vertretern des Landkreises, dem Landrat und dem Ersten Kreisbeigeordneten andererseits, kommen konnte?
4. Welche verbindliche Lösung ist nunmehr zwischen den Parteien vereinbart, insbesondere auch in zeitlicher Hinsicht?
5. Hat das Land Hessen bzw. der Wetteraukreis schon eine schriftliche Vereinbarung mit der BIMA abschließen können?

Wiesbaden, den 9. Dezember 2015

Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn